

# Protokollauszug

## Sitzung des Ausschusses für Kultur, Sport, Jugend, Bildung und Soziales vom 03.09.2018

---

### TOP 8.      Sonstiges

Von Frau Scheidt erfolgen Informationen zum Schulstart des Schuljahres 2018/2019 für die Wismarer Grundschulen und Regionalen Schulen, welche sich in Schulträgerschaft der Hansestadt Wismar befinden. Im Einzelnen werden hierbei die Schülerzahlen benannt. Eine weitere Information erfolgt zur neuen Grundschule. Die neue Grundschule befindet sich in einer Containeranlage, welche vollständig bis zum Schuljahresbeginn aufgebaut wurde. In die neue Grundschule wurden 30 Kinder eingeschult.

Die kommissarische Schulleitung wird zurzeit von Frau Krüger (Schulleiterin Grundschule am Friedenshof) ausgeübt. Hier wird es ab Februar 2019 eine Änderung geben. Dann wird die Schule mit einem eigenen Schulleiter/Schulleiterin geführt. Die Stelle ist bereits ausgeschrieben. Es ist vorgesehen, die Stelle der Schulsekretärin und des Hausmeisters zeitgleich zu besetzen.

Zum Schulstart hat es keine Probleme bei den Wismarer Schulen gegeben. In der Seeblick-Schule fehlen zurzeit 50,5 Lehrerstunden. In den Schulen sind zum Teil sogenannte „Seiteneinsteiger“ als Lehrer tätig.

Von Herrn Hilse erfolgt eine Wortmeldung zu den fehlenden Lehrerstunden.

Frau Scheidt informiert, dass die Schulleitung bereits Kontakt mit dem Schulamt aufgenommen hat und auch Vorschläge unterbreitet, wie Unterrichtsausfall verhindert werden kann. Eine Zustimmung des Bezirkspersonalrates muss aber noch erfolgen.

Von Herrn Box erfolgt eine Wortmeldung zu den Schülerzahlen und er fragt nach, ob diese dem Protokoll als Anlage beigefügt werden können.

Dieses wird von Frau Scheidt bejaht. Ein Hinweis erfolgt darauf, dass die vorliegenden Schülerzahlen auf einer intern durchgeführten Abfrage in den Schulen basieren. Eine offizielle Schulstatistik zu den Schülerzahlen liegt noch nicht vor.

Frau Gründemann informiert über Meinungen von Sportlern und Teilnehmern am Schwedenlauf. Diese fanden den Startplatz für den Schwedenlauf in der Bauhofstraße als sehr ungünstig, aufgrund dessen, dass die Straße sehr eng ist. Es sollen Kinder umgelaufen worden sein. Ebenfalls wurde die Toilettensituation bemängelt. Diese waren nicht ausreichend vorhanden. Als positiv wurde das Ausgeben von Getränken und Snaks bewertet.

Frau Scheidt teilt mit, dass aufgrund der Situation durch die Brandhäuser Am Markt ein Ausweichstandort zum Start bzw. Ziel für den Schwedenlauf gesucht und gefunden werden musste. In diesem Jahr soll dieser Bereich eine Ausnahme aufgrund der genannten Situation gewesen sein. Sofern sich die Situation Am Markt ändert, wird auf die „alte“ Variante zum Start/Ziel zurück gegangen. Frau Scheidt hat jedoch auch Stimmen vernommen, welche der diesjährigen Ausweichvariante zustimmen. Ende September findet eine Auswertungsrunde zum Schwedenlauf statt. Dann wird diese Thematik ebenfalls besprochen.

Frau Scheidt informiert, dass die Kinder beim Schwedenlauf bereits eine  $\frac{1}{4}$  Stunde vor dem Läuferfeld der anderen Strecken starten. Sie war persönlich vor Ort, als die Kinder und Läufer zu den unterschiedlichen Zeiten gestartet sind. Frau Scheidt konnte kein Umlaufen von Kindern feststellen.

Es erfolgte eine Wortmeldung von Frau Lechner und Herrn Hilse.

Diese wurde von Frau Scheidt beantwortet.

Von Frau Scheidt erfolgen Informationen zum Antrag des AWO Kreisverbandes Wismar (Seniorenbegegnung Dargetzow). Dieser wurde in der Sitzung des Ausschusses vom 6. August aufgrund der aufgeworfenen Fragen zur Klärung zurück gestellt. Von Herrn Koch (AWO) liegt ein umfangreiches Antwortschreiben diesbezüglich vor.

Eine Auswertung konnte aus zeitlichen Gründen leider noch nicht erfolgen. (Schwedenfest, La-defrist) In der nächsten Sitzung wird

voraussichtlich eine Information zum weiteren Umgang erfolgen.

Prof. Joachim Winkler  
Ausschussvorsitzender

Wolfgang Box  
1. Stellv. Des Ausschussvorsitzenden

Silvia Godknecht  
Ausschussbetreuerin